8 >

El arte inundará la villa

El sábado 24 de mayo se celebra el XI Concurso Nacional de Pintura Rápida al Aire Libre "Villa de Lupiana". El concurso es una de las actividades más esperadas y queridas por los vecinos de Lupiana, y una oportunidad única para ver cómo se desarrolla el proceso de creación de una pintura, pasear por las calles de la villa buscando que lugar han escogido los participantes y charlar con

A partir de las 9:00 h. los participantes podrán sellar sus lienzos en el Ayuntamiento y buscar el mejor lugar

para inmortalizarlo. A las 17: 00 h. tendrán que presentar sus obras finalizadas sobre caballete en los soportales de la Casa Consistorial. La presente edición presenta algunas novedades, entre las que destaca el incremento de las cuantías de los premios con respecto a ediciones anteriores:

1º premio: 650 € (brutos) + botella de vino Bovial. Ayuntamiento de Lupiana, Asociación Cultural Los Lobos v Asociación de la Tercera Edad.

2º premio: 400 € (brutos) + botella de vino Bovial. Monasterio de Lupiana.

3º premio: 250 € + botella de vino Bovial. La Revuelta, nº 10.

4º premio: 200 € + botella de vino Bovial. Bar Yoqui.



Volvieron las Mayas

El 2 de mayo un grupo de mujeres volvió a poner las Mayas en los soportales del Ayuntamiento, recuperando de esta forma una entrañable tradición que se perdió en la villa hace algunas décadas. A las personas que se acercaban a ver el pequeño "altar" repleto de muñecas que se adornó con ramas y flores del campo, se les cepillaba la chaqueta y los pantalones como se hacía antaño, para obtener una propina.

Agradecemos y animamos a las mujeres para que sigan poniendo Las Mayas y así poder seguir disfrutando de esta sencilla y bonita tradición durante los próximos años.



Día del Libro en la Biblioteca

La Biblioteca Municipal conmemoró el Día del Libro con diversas actividades. El 23 de abril los niños del colegio disfrutaron de un cuentacuentos, y el día 25 los mayores hicieron lo propio con una gymkana literaria y un recital de poesía para conmemorar los cien años de la publicación de la famosa obra de Juan Ramón Jiménez "Platero y yo", acompañado de un solo de guitarra española.

El broche final de la jornada fue un pequeño aperitivo para los asistentes.

Vandalismo adulto

Parece ser que los árboles que hay junto a la fuente de la ermita de La Soledad no son del agrado de un vecino del pueblo, porque siempre que se planta uno nuevo lo arranca o lo parte por el tronco. El actual como los anteriores, se plantó en el Día del Árbol, y la primera semana de abril se vio a un vecino que lo intentaba arrancar. Desde el Ayuntamiento se pide respeto hacia el mobiliario y espacios públicos, entre los que se encuentran los parques y jardines, para que todos los podamos disfrutar en óptimas condiciones.

ALUMINIO **CAMARILLO**

- * Ventanas y contraventanas
- * Cerramientos de terrazas
- * Mamparas de baño
- Perfil europeo y rotura térmica
- * Aluminio lacado en colores e imitación madera
- Mosquiteras

Visite nuestro taller y exposición en:

C/ Méjico, 29/30 - Nave 11 - Tfno: **949 20 30 34** 19004 - GUADALAJARA